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Der Artikel diskutiert die Notwendigkeit, einen genderbezogenen Zugang zu linguistischen Menschenrechten zu entwickeln. Vor allem die negative sozio-ökonomische Auswirkung von gender-diskriminierender Sprache auf den Arbeitsmarkt bildet den Ausgangspunkt. Hauptthese dieses Beitrags ist, dass die linguistische Gender-Unterscheidung ein globales Problem darstellt und daher nach einer universalen und koordinierten Lösung innerhalb der internationalen Gesetzgebung verlangt. Als ein gangbarer Weg, sexistische Sprachpraktiken zu unterminieren, scheint der Verfasserin die Einführung des Konzeptes eines linguistischen Rechts von Frauen und Männern bzw. von genderbezogenen linguistischen Rechten. In dessen Gefolge sollte diskriminierende Sprache nicht nur als eine Verletzung von ethischen Geboten und der politischen Korrektheit in einzelnen Ländern, sondern vielmehr als die Verletzung von linguistischen Menschenrechten weltweit betrachtet werden.








The paper discusses the necessity of developing a gender-based approach to linguistic human rights. The main problem addressed here is the socio-economic effect of gender-biased language, particularly its negative impact on gender segregation on the labor market. The major thesis of the paper rests on the idea that the linguistic form of gender discrimination is a global problem and therefore demands a universal, coordinated approach on the level of international legislation. As a possible way to outlaw sexist language practices the paper suggests to introduce the concept of linguistic rights of women and men or gender-related linguistic rights and to regard discriminatory language not only as a violation of ethical norms of political correctness in serparate countries, but primarily as a violation of linguistic human rights worldwide.
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